

B17

Bewerbung

Initiator*innen: Luna Afra Evans (LV Grüne Jugend Berlin)

Titel: Luna Afra Evans

Foto



Angaben

Alter: 21

Geschlecht: nicht-bin\ "ar/questioning

Geburtsort: Frankfurt am Main

Selbstvorstellung

Gude, ihr Lieben! :)

*Ich bin Luna, 21 Jahre alt und Student*in der Philosophie und Politikwissenschaft an der FU Berlin. Im letzten Jahr durfte ich für euch Beisitzer*in und Landessprecher*in sein. Ich möchte erneut kandidieren, um für und mit euch für ein gerechteres Berlin zu streiten.*

Für das gute Leben, das uns allen zusteht!

Wir rutschen von einer Krise in die nächste. Es scheint, dass egal wie laut wir schreien, egal wie stark wir fordern: Die Politik bewegt sich in Zeitlupe.

Auch wenn es oft schwer fällt, optimistisch zu bleiben und Kraft zu schöpfen für zehrende Kämpfe: Dieses System ist menschengemacht. Wir haben das Potential, es zu verändern.

Ein gutes Leben ist kein nice-to-have: es steht uns zu. Nicht nur auf der Bundesebene, sondern auch hier, direkt in Berlin. Lasst uns radikal träumen. Wie sieht Berlin für dich, für uns, als Utopie aus? Und wie kommen wir da hin?

Genug ist Genug - Gemeinsam zum Kampf!

Trotz aller Hindernisse, die es vielleicht so geben mag: Wir sind nicht alleine. Wir sind laut und noch lauter zusammen. Im letzten Jahr haben wir bereits gezeigt, dass wir Bündnisarbeit können. Gemeinsam mit DWE und den Volksentscheiden haben wir mit Petitionen, Aktionen, Veranstaltungen für bessere Mobilität, klimagerechtes Wohnen und ein lebenswertes Berlin gestritten. Wir haben noch mehr Potential und noch größere Aufgaben.

Denn diesen Herbst und keine Krise der Welt lassen wir von Rechten instrumentalisieren. In dieser Zeit werden wir linke Lösungen für die kapitalistischen Krisen bieten. Dabei unterstützen wir linke Kämpfe mit Gewerkschaften und pushen Bündnisarbeit.

Wir sind stark, weil wir gerade nicht hierarchisch sind, sondern verstehen, dass wir alle Teil dieses Kampfes sind.

Um diese Kämpfe zu gewinnen, braucht es uns alle gemeinsam!

Wir, jetzt, zusammen!

In den letzten Monaten durfte ich mich in den Aufgaben einer Sprecher*in üben. Ich habe gezeigt, dass ich Verantwortung übernehmen kann und für diesen Verband und seine Positionen brenne. Es bereitet mir unglaubliche Freude, euch nach außen hin vertreten zu dürfen. Sei es bei Demoreden oder beim Bündnisse schmieden. Vor allem die Bündnisarbeit möchte ich in diesem Jahr besondere Bedeutung geben. Gleichzeitig steht auch die Wahlwiederholung an. Für all dies gilt: Die GJ braucht mehr Öffentlichkeit. Ganz Berlin soll sehen: Wir reden mit!

Auch und gerade weil der Wahlkampf viele Kapazitäten beanspruchen wird, darf die politische Themensetzung nicht untergehen. Zusammen mit euch mache ich Druck für unsere Positionen. Innerhalb des Verbandes, bei den Altgrünen, und nach außen.

Meine wichtigsten Themen sind soziale Gerechtigkeit, Antirassismus, Antifaschismus, Antikapitalismus und Wirtschaftspolitik. Gerade in Wirtschaftsthemen sind Debatten häufig besonders hochschwellig geprägt. Unsere Bildungsarbeit muss diese Themen noch besser aufbrechen.

Klimaaktivismus ohne Klassenkampf ist Gartenarbeit!

Die Krisen, die in aller Munde sind, sind kein Zufall: Sie sind Teil eines ausbeuterischen Systems. Rassismus, Antisemitismus, Sexismus, Ableismus, Klassismus: Unterdrückung und Diskriminierung haben System. Es reicht nicht, einfach mehr Menschen in diesem System zur Macht zu verhelfen. Wir müssen die Strukturen so ändern, dass alle echte Mitbestimmung ermöglicht bekommen. Dafür wird es weiterhin wichtig sein, dass das Wahlrecht für alle gilt, egal welches Alter und egal welche Staatsangehörigkeit. Wer hier seinen Lebenspunkt hat, steht Mitspracherecht zu!

Mit Schlagkraft und Strategie!

Gemeinsam Zeit zu verbringen und Druck zu machen, gibt Mut in turbulenten Zeiten. Mir ist es ein besonderes Anliegen, in Strukturfragen und Zielsetzung gemeinsam zu arbeiten. Wir sind ein aktivistischer, lauter und idealistischer Verband in Berlin, und das schätze ich unglaublich wert. Ich möchte für euch weiterhin Verantwortung übernehmen und euch im gemeinsamen Austausch nach außen vertreten.

Zusammen für unsere Utopien!

Mit kämpferischen Grüßen,

Eure Luna

Danke für's Zeit nehmen! Ich würde mich freuen, wenn du mir bei der Wahl dein Vertrauen schenkst. Ich freue mich sehr über Fragen. Du kannst mich auf Telegram (@lunaevans) und auf Instagram (@evans.lunaafra) erreichen.